
Herr Gräf erklärt, dass die Berücksichtigung erneuerbarer Energien bei Bauvorhaben als 
selbstverständlich angesehen werde. Aus Sicht der FDP-Fraktion sei die Umsetzung dieser Forderung 
einzelfallabhängig. Eine Vorgabe für jedes Bauvorhaben zu machen, halte man für nicht realistisch.  
 
Nach eingehender Beratung zieht Herr Koch den Antrag zurück. 
 


